

# *La rentrée scolaire n'aura pas lieu le 1er septembre à La Havane*

---



La Havane, 15 août, (RHC).- La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velázquez, a annoncé que la rentrée scolaire aura bel et bien lieu le premier septembre, sauf à La Havane. Notre capitale accuse en ce moment une résurgence de foyers de Covid-19.

«Comme chacun sait, nous nous retrouvons malheureusement à La Havane dans un scénario de transmission locale autochtone limitée. Ainsi donc, les cours ne pourront pas y reprendre le 1er septembre comme prévu. Conformément à l'évolution de la situation épidémiologique, nous prendrons les mesures pertinentes. Notre ministère travaille sur quelques variantes mais il faudra tenir compte de l'évolution de la situation».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231657-la-rentree-scolaire-naura-pas-lieu-le-1er-septembre-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**